
Общими усилиями – к одной цели

Автор: А. ЖЕЛЕЗНЯКОВА
08.07.2017 10:56 - Обновлено 08.07.2017 11:00

 

Об одном из основных направлений деятельности думы Жигулёвска - выполнении
наказов избирателей рассказал председатель думы Ю.В. Смеловский: 

- Во время избирательной кампании по выборам депутатов жигулёвской думы VI созыва,
в ходе встреч в избирательных округах, от жителей в адрес главы городского округа и
кандидатов в депутаты поступили наказы, имеющие общественное значение.
В итоге был сформирован сводный перечень наказов и в ноябре 2015 года направлен в
администрацию для подготовки заключения о необходимости и возможности
реализации поступивших от горожан предложений.
Наказы были разграничены по нескольким отраслям: благоустройство, жилищное
хозяйство, коммунальное хозяйство, дорожное хозяйство, транспорт, социальная
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политика и другое.

  

В марте 2016 года администрация представила заполненный сводный перечень наказов
с указанием мероприятий по их выполнению, сроков реализации, ответственных
структурных подразделений, а также объёмов финансирования расходов на
выполнение наказов. Составлена «дорожная карта» по выполнению наказов. Теперь
необходимо контролировать ход исполнения принятых обязательств.
Большое количество наказов от избирателей было по вопросам благоустройства, в
частности, спила ветхих деревьев. В марте состоялись торги на право заключения
муниципального контракта по спилу аварийных, сухостойных деревьев и санитарной
опиловке. По итогам торгов образовалась экономия, и дума обратилась в
администрацию с предложением направить эти средства на спил или обрезку деревьев
по адресам, которые включены в сводный перечень наказов избирателей, но не вошли в
техническое задание муниципального контракта. Многие из этих деревьев
представляют угрозу здоровью и жизни людей.
Немало обращений касаются неудовлетворительного состояния как внутриквартальных
дорог, так и дорог общего пользования. Основная задача - провести ямочный ремонт,
восстановить дорожное покрытие в возможные сроки.
Из наказов видно, что жителям недостаточно имеющихся детских площадок. Требуется
установка ещё порядка десяти. Также жители просят установить спортивные площадки.
Достаточно много обращений касается уличного освещения. Сроки реализации по этим
наказам администрацией не определены с пометкой «по мере выделения средств», а
решать данные вопросы необходимо сегодня. Требуется не только ремонт имеющегося
осветительного оборудования, но и установка дополнительного. Так, отсутствует
освещение в районе вновь построенных домов на улице Транспортной. После
ликвидации детской воспитательной колонии полностью перестала освещаться улица
Северная. Требуется монтаж освещения на улице Гоголя.
Приоритетная задача на ближайшее время – снос ветхого жилья, оставшегося после
переселения. Чем дольше будут стоять развалины, тем больше будет недовольство
жителей. Необходимо организовать постоянный контроль за ходом работ.
Один из разделов сводного перечня наказов – коммунальное хозяйство. Здесь основной
вопрос – замена канализационных труб и ремонт колодцев. Непростая ситуация
сложилась на Александровском Поле: необходимо устройство ливневой канализации.
Волнует жителей состояние центров культуры (ДК «Юбилейный» и ДК «Луч»), детского
сада «Иволга», школы № 9. Здания этих учреждений требуют капитального ремонта.
Для выполнения наказов избирателей необходимо тесное взаимодействие депутатов и
администрации. Конечные цели одинаковые – улучшение условий жизни горожан.
Очевидно, что для решения всех проблем требуются дополнительные финансовые
средства, которыми, к сожалению, городской бюджет не располагает. И всё-таки
необходимо стремиться к золотой середине между желаемым и возможным: учитывать
выделение средств на расходы по исполнению наказов при внесении изменений в
бюджет 2017 года, при формировании бюджета на 2018 год и будущие периоды. Также
не забывать о наказах и при разработке и реализации муниципальных целевых
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программ.

Справка

В адрес отдела энергетики и ЖКХ администрации Жигулёвска поступило 177 наказов
избирателей, переданных депутатами. Из них выполнен 91, не выполнено 86, процент
исполнения составил 51 %.
В том числе по разделам:
«Уличное освещение» – 22 наказа, выполнено 11 и столько же не выполнено;
«Устройство детских площадок» – 52 наказа, выполнено 22, не выполнено 30;
«Спил деревьев» – 30 наказов, выполнено 26, не выполнено 4. 
«Благоустройство» – 55 наказов, выполнено 22, не выполнено 33. 
«Жилищное хозяйство» – три наказа, все выполнены. 
«Коммунальное хозяйство» –15 наказов, выполнено 7, не выполнено 8.
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